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Continúan  los  avances  para  la  construcción  de  las  futuras 
plantas de tratamiento de RSU el Departamento Unión

BELL VILLE: AVANZAN LAS 
GESTIONES PARA CREAR UN 

PUERTO SECO EN 
LA CIUDAD


CELEBRACIONES: SE 
SUSPENDIÓ LA FIESTA 

NACIONAL DE LA SIEMBRA 
DIRECTA, EXPOITAI, EL 
PICNIC LA MARGARITA Y 

EL FESTIVAL NACIONAL DEL 
MALAMBO


W. ESCALANTE 

CONTINÚACON LA 
RENOVACIÓN DEL PARQUE 
AUTOMOTOR MUNICIPAL


MONTE MAÍZ: EL 
MUNICIPIO ADHIRIÓ A LOS 

PROGRAMAS DE 
DESARROLLO URBANÍSTICOS

LAS LIGAS SIGUEN EN LA 
ENCRUCIJADAS POR LA 

VUELTA AL FÚTBOL

J. POSSE: SE COLOCARON 
500 ÁRBOLES CON EL 
"PROGRAMA UN ÁRBOL 
POR CADA NIÑO NACIDO"

OCURRIÓ EN LA REGIÓN

Intendentes  de  la  Comuni
dad  Regional,  se  reunieron 

a  través  de  un  sistema  de  vi
deo  conferencia,  con  el  con
sultor Darío Sbaratto para que 
diera  un  informe  sobre  el 
avance  de  la  caracterización 
de  Residuos  Sólidos  Urbanos 
que  viene  realizando  desde 
hace semanas.
Sbaratto  y  su  equipo  llevan 
adelante  un  proceso  de  medi
ción  de  generación  de RSU por 
habitante  por  día,  densidad me
dia  de  los  residuos,  caracteriza
ción  granular  y  composición  de 
las 50 subespecies establecidas 
por  Normas  IRAM,  así  como 
normas EPA.
"Los  residuos  no  son  algo  uni
forme  como  la  gente  cree”, 
señaló el facultativo.

Diario EL MEDIO está cumpliendo 22 años junto a la información zonal



BELL VILLE 

Avanzan  las  gestiones  para  crear  un 
Puerto Seco en la ciudad
En  el  encuentro  con  em

presarios  y  comercian
tes  del  medio  convocados 
por  el  jefe municipal,  Carlos 
Briner,  el  intendente  les 
anunció  que  están  avanza
das  las  gestiones  para  que 
la  ciudad  cuente  con  un 
puerto  seco  o  zona  primaria 
aduanera,  lo  que  permitirá 
poder  realizar  exportaciones 
o  recibir  importaciones  en 
Bell Ville.
La  noticia  fue  recibida  con 
beneplácito  por  los  asistentes, 
ya  que  se  constituye  en  una 
herramienta  de  crecimiento 
más  en  materia  comercial  e 
industrial para la ciudad.
Junto a sus secretarios, el Dr. 
Briner  escuchó  las  opiniones 
de los empresarios sobre la si
tuación  económica  que  atra
viesa  el  país  y  las  medidas 
que  esperan  que  el  gobierno 
nacional  adopte  para  cuando 
concluya  o  se  morigere  la 
pandemia.
Además,  los  convocados  se 

mostraron  conformes  con  las 
gestiones y acciones que  lleva 
adelante  el  municipio  en  la 
planificación industrial.
En  ese  sentido,  fueron  infor
mados  de  los  notorios  avan
ces  logrados  en  los  últimos 
meses  en  procura  de  la  ins
cripción  en  el  Registro  de  la 
Provincia  del  Polo  Industrial 
local.

También  aprobaron  la  inmi
nente  llegada  de  una  nueva 
estación  transformadora  de 
EPEC  para  la  ciudad,  lo  que, 
seguramente  se  constituirá  en 
otro  fuerte  impulso  al  desarro
llo  de  las  industrias  existentes 
y  la  posible  llegada  de  otras 
que,  entre  otros  beneficios, 
será un  importante aliento a  la 
creación de empleos.

SUSPENDIERN LA EDICIÓN 2020 DEL 
TRADICIONAL PIC NIC "LA MARGARITA"

SE LANZA "MONTE BUEY ARTE"

◘  La  Municipalidad  de  Monte  Buey  tiene  el  agrado  de 
comunicar  el  lanzamiento  del  concurso  "Monte  Buey Arte", 
una  iniciativa  impulsada  por  la  Dirección  de  Cultura  y 
Educación  y  del  Departamento  de  Juventud  de  este 
Municipio.
Esta  experiencia  tiene  por  objetivo  promover  los  valores 
artísticos  infantiles  y  juveniles  de  los  estudiantes  de  Escuelas 
Primarias y Secundarias de nuestra localidad, contribuyendo a la 
difusión de actividades de índole artísticas.
El concurso está organizado en dos categorías, de acuerdo a los 
niveles educativos (Primario y Medio).
En  la  primera,  las modalidades de participación  serán a  través 
de  la  literatura, pintura, canto y danza. En  la segunda, se suma 
fotografía.
El concurso cierra el 10 de octubre y ya   se pueden descargar 
las Bases y Condiciones en www.montebuey.gob.ar/

INFORMACION 2 EL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE SEPTIEMBRE 

◘  Ya  son  varias  las  fiestas  históricas  que  debieron  ser 
suspendidas,  desde  las  cenas  escolares,  pasando  por  las 
exposiciones, hasta los encuentros tradicionalistas, entre otros 
tantos.
En tal sentido, el Club Guillermo Renny de Wenceslao Escalante 
informó: "Atento a la situación COVID 19, por todos conocida, ha 
resuelto  SUSPENDER  la  edición  74  del  Tradicional  Pic  Nic  La 
Margarita".
Y  continuó:  "Es  una  realidad  que  nos  entristece,  pero  en  este 
momento debemos priorizar la salud".
"Con el deseo de reencontrarnos nuevamente en la edición 2021 
de  esta  querida  fiesta,  saludamos  a  todas  las  familias  que  nos 
acompañan  años  tras  años"  indicaron  desde  la  Comisión 
Directiva.
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DEPARTAMENTO UNIÓN

◘ Se encuentra abierta la convocatoria 2020 al Programa de 
Eficiencia  Energética  y  Energías  Renovables,  que  llevan 
adelante  la Dirección de Energías Renovables del Ministerio 
de  Servicios  Públicos,  junto  a  los  ministerios  de 
Coordinación;  Industria,  Comercio  y  Minería;  Agricultura  y 
Ganadería;  la  Agencia  Córdoba  Turismo,  el  Banco  de 
Córdoba y el Consejo Federal de Inversiones. 
El  programa  tiene  como  finalidad  promover  el  uso  eficiente  y 
racional  de  la  energía,  fomentando  la  implementación  de 
proyectos de  inversión en eficiencia energética y generación de 
energía  a  partir  de  fuentes  renovables.  Está  destinado  a  300 
pymes de  los rubros  industria, agroindustria, comercio y  turismo, 
las  que  recibirán  un  diagnóstico  energético  gratuito  y 
posteriormente  podrán  gestionar  un  crédito  con  tasa  bonificada 
para implementar las mejoras sugeridas.
Hasta  100  nuevos  profesionales  con  experiencia  en  auditorías 
energéticas podrán postularse para acceder al ciclo de formación 
dictado  por  la  Universidad  Tecnológica  Nacional.  Por  su  parte, 
los gestores energéticos de la edición 2019 podrán continuar su 
tramo formativo junto a los nuevos aspirantes.
Además, se desarrollará una campaña de sensibilización sobre 
el  uso  responsable  y  eficiente  de  la  energía  a  través  de  la 
creación y difusión de manuales de buenas prácticas en formato 
digital  para  que  los  interesados  en  promover  la  eficiencia 
energética accedan libre y gratuitamente.

NUEVA CONVOCATORIA AL PROGRAMA DE 
ENERGÍAS RENOVABLES

Continúan los avances para la contrucción de 
las futuras plantas de tratamiento de RSU
Intendentes  de  la  Comuni
dad Regional Unión, se  reu

nieron  a  través de un  sistema 
de  video  conferencia,  con  in
tegrantes  de  la  Secretaría  de 
Comercio  y Pyme con progra
mas  para  emprendedores 
locales;  la  UNVM  con  la  pre
sentación  de  capacitación  vir
tual  de  propiedad  intelectual, 
y  el  consultor  Dr.  Darío  Sba
ratto  para  dar  un  informe  so
bre  el  avance  de  la 
caracterización  de  Residuos 
Sólidos  Urbanos  que  viene 
realizando  desde  hace  sema
nas en el Departamento.
Sbaratto  y  su  equipo  llevan 
adelante  un  proceso  de  medi
ción  de  generación  de RSU  por 
habitante  por  día,  densidad me
dia  de  los  residuos,  caracteriza
ción  granular  y  composición  de 
las  50  subespecies  establecidas 
por  Normas  IRAM,  así  como 
normas EPA. 
“Una  planta  de  tratamiento  es 
una  fábrica, por  lo  cual esa ma
teria  prima  que  nosotros  vamos 
a  procesar  debemos  saber 

exactamente  cómo  está  com
puesta.  Los  residuos  no  son 
algo  uniforme  como  la  gente 
cree”, señaló el facultativo.
En  ese  orden,  días  atrás  se 
presentó el  diseño  final  del Sitio 
de  Residuos  Clasificados  Pas
canas Sustentable, en un sector 
rural  ubicado  entre  esta  locali
dad y Laborde.
El  vertedero  regional  contará 
con  sector  de  recepción,  una 
cinta  de  selección,  una  prensa 
compactadora,  un  espacio  para 
materiales que no se puedan re
ciclar,  arbolado  perimetral  y 
depósitos  contenedores,  entre 
otras cosas.

ESQUEMA DE TRABAJO
El  proyecto  cuenta  con  el  aval 

de  la  Secretaría  de Ambiente  y 
Cambio  Climático  de  la  Provin
cia. 
Propone  dos  plantas,  de  trata
miento (donde se separaría para 
reciclar una parte y se enterraría 
en  fardos  impermeables  el  res
to).  Una  de  ellas  estará  en  Bell 
Ville, la mayor ciudad y cabecera 
del departamento, y la otra en un 
predio  entre  Pascanas  y  Labor
de.
También se proyectan os playas 
de  transferencia  nuevas,  donde 
se  concentrarían  los  desechos 
por zonas hasta ser derivados a 
las  dos  plantas.  Una  playa  se 
ubicaría  en  Cintra  y  la  otra  en 
Canals.  Una  tercera  sería  la 
planta de Justiniano Posse.
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BELL VILLE SINDICATO DE TRABAJADORES 
MUNICIPALES DEL SUDESTE DE LA 

PROVINCIA DE CÓRDOBA
PERSONERÍA GREMIAL 1890   ADHERIDO A F.S.T.M.P.C 

C.O.E.M.A – C.G.T
CHUBUT 1103 – EMAIL: SEMPC@FUTURNETMM.COM.AR – TELEFAX: 
( 03468 ) 471027/ 471800 – 2659 – MONTE MAÍZ – CÓRDOBA

CONVOCATORIA  A ELECCIONES  DE DELEGADOS DEL  
PERSONAL MUNICIPAL 

La Comisión Directiva del Sindicato de Empleados Municipales 
del  Sudeste  y  Zona  de  la  Provincia  de  Córdoba,  CONVOCA  a 
Elecciones de Delegados del Personal Municipal  de  acuerdo al 
Estatuto Social en su capítulo XIV, Art: 63 y  la Ley 23.551 y su 
Decreto  Reglamentario  467/88    a  los  trabajadores  municipales 
de:  Monte  Maíz    Colonia  Bismarck  –  Wensceslao  Escalante  – 
Laborde   Pascanas – Idiazabal – General Ordoñez – Justiniano 
Posse – San Marcos Sud – Monte Leña –  General Roca – Cruz 
Alta – Los Surgentes  – Corral De Bustos – Colonia Italiana – Isla 
Verde – Guatimozin –  Arias – Alejo Ledesma – Santa Eufemia – 
Ucacha – Camilo Aldao – La Laguna.
Para  el  dia  02/10/20  desde  las  7:00  a  13  hrs.  La  misma  se 
realizará  en  la Dependencia Municipal,  en  la  cual  se  colocarán 
las urnas correspondientes.
Las listas de candidatos deberán ser presentadas dentro de los 
diez días hábiles, a partir de su publicación  para su oficialización 
ante la Comisión Directiva.

El municipio podrá duplicar la compra 
de luminarias a través del RAMCC
El  secretario  de  Coordina

ción  de  Gabinete  de  la 
Municipalidad de Bell Ville, Er
nesto  Borrageros,  anunció 
que  se  realizó  la  apertura  de 
sobres del  llamado a  licitación 
de  compra  de  luminarias  a 
través del RAMCC, para  la  ad
quisición  de  artefactos  con 
destino  a  la  ciudad  y  otras  8 
poblaciones más del país.
El  funcionario  indicó  que  fueron 
“muy  buenas”  las  ofertas  recibi
das.  “Tentativamente  podemos 
adelantar  que  veníamos  mane
jando  un  presupuesto  de 
$22.000 para esas  luminarias de 
16.000  lúmenes  y  se  han  recibi
do  ofertas  que  están  entre 
$10.000 y $12.000, es decir cer
canas  a  un  50%  menos”,  aña
dió.
Mostró  su  conformidad  por  ha
ber puesto en funcionamiento un 
fideicomiso  con  proyección  na
cional  e  internacional,  y  del  cual 

el  intendente Carlos Briner es su 
vicepresidente.
“Nuestro  municipio  fue  uno  de 
los  que  más  apostó  por  este  fi
deicomiso  y  junto  con  la 
RAMCC,  está  dando  buenos  re
sultados”, indicó.
Explicó que con esta compra se 
iluminarán  los  bulevares  Hilario 
Ascasubi  y  Figueroa Alcorta  y  la 
avenida  del Gaucho  en  el  ingre
so  al  Parque  Tau,  mientras  que 

el  ahorro  obtenido  de  casi  el 
50% en la operación de compra, 
se  volcará  en  la  adquisición  de 
más  luminarias  para  otros  pun
tos de la ciudad.
Dijo  que  se  procurará  ir  reem
plazando  las  luminarias  por  el 
sistema  Led  con  el  fin  de mejo
rar  la  iluminación pública, su efi
ciencia  energética  y  generar 
menor  cantidad  de  gases  de 
efecto  invernadero,  colaborando 
así en  la  lucha contra el  cambio 
climático.
Ante  una  consulta  periodística, 
dijo que 117  luminarias se desti
narán a ambos bulevares y otras 
11  para  la  avenida  del  Gaucho, 
mientras que el resto que llegará 
producto  de  los  muy  buenos 
precios obtenidos, se utilizará en 
distintos lugares de la ciudad.
Gracias  al  Fideicomiso RAMCC 
el municipio  podría  casi  duplicar 
la  compra  de  luminarias  para 
calles.

◘ La Municipalidad de Chazón a cargo de  la  intendenta  interi
na  Ing. Patricia Zucchi, está desarrollando una importante obra 
para extender la red de gas natural llevar esta fuente de energía 
a todo el Parque Industrial.
Se  trata de  la  construcción de unos 1350 metros  lineales,  que  se 
realizan con recursos propios de la comuna.
Actualmente  se  encuentran  funcionando  tres  empresas  y  esperan 
que  durante  el  corriente  año  pueda  inaugurarse  como  Parque  In
dustrial.

ESTACIÓN METEREOLÓGICA

El  Ministerio  de  Agricultura  de  la  Provincia  de  Córdoba  está 
llevando a cabo el mantenimiento de la Casilla Meteorológica local.
Trazarg es la empresa que tiene a cargo el mantenimiento en forma 
tercerizada.

EL GAS NATURAL LLEGA AL PARQUE INDUSTRIAL
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W. ESCALANTE CONTINÚA CON LA RENOVACIÓN 
DEL PARQUE AUTOMOTOR MUNICIPAL

◘ La gestión Daniel Mon
dino, continúa con la recu
peración  del  parque 
automotor de la Municipa
lidad de W. Escalante.
En  primer  término,  proce
dieron a la restauración de 
rodantes  que  se  encontra
ban en mal estados o para
dos,  luego  sumaron  dos 
tractores Case y ahora llegó 
el momento de una pala frontal articulada marca Aolite.
Este tipo de unidades se caracteriza por la gran cantidad de pres
taciones que brinda, desde mover tierra, servir para la recolección 
de basuras, levantar algún elemento de mucho peso, etc.

MONTE MAÍZ

El  Concejo  sigue  sin  expedirse  sobra  las 
agresiones a periodistas de Radio Sinfonía
Al  inicio  de  la  última  se

sión  ordinaria,  conceja
les    de  la  oposición 
consultaron y reclamaron a la 
Presidente  del  Concejo,  con 
la  intención de saber que su
cedió con el “Proyecto de De
claración de Repudio” contra 
el  intento de acallar a  los pe
riodistas  de  Radio  Sintonía 
cuando aún la cuarentena es
taba muy cerrada y había mu
chas restricciones.
El proyecto  luego de un  largo 
debate  fue  sometido  a  vota
ción, mientras  el  PJ  se  abstu
vo  de  votar  señalando  que 
tampoco  se  opondría,  la  UCR 
y Primero Monte Maíz lo apro
baron.
Desde  el  oficialismo  evitaron 

dar respuesta, la Ley Orgánica 
establece  que  estaría  aproba
do.  Es  por  ello  que  los  ediles 
manifestaron  enérgicamente 
saber  que  sucedió,  porque 
con  el  tiempo  que  pasó  de
bería  estar  automáticamente 
aprobado.
Maria  Luisa  Mottura  señaló 
que  el  tema  no  estaba  en 
agenda  del  día  y  que  iba  a 
averiguar qué sucedió, pero si 
quieren  un  tratamiento  deben 
presentar  las  preguntas  con 
tiempo,  48  horas  antes  de  la 
sesión o reunión.
Esa  misma  noche  había  dos 
proyectos  de  declaración,  por 
tal  motivo  concejales  de  la 
UCR  y  PMM  señalaron  que 
era  necesario  aclarar  eso  an

tes de continuar. 
Por: Damián Huber 
Sintonia102.com 

HISTORIA

Tiempo  atrás,  el  periodista 
Damián  Huber  realizó  un  re
corrido por las calles de Monte 
Maíz  para  reflejar  el  movi
miento  habitual  durante  la 
pandemia  y  cuáles  eran  los 
cuidados.
Dicha  cobertura  le  valió  las 
amenazas vía Facebook de un 
vecino,  quien  manifestaba  que 
había filmado a su hijo intencio
nalmente.
Repasando el material quedó 
en  claro  que  la  filmación  no 
registraba  a  alguien  en  par
ticular sino la calle, por lo tan
to no constituye ningún delito.

◘ El próximo 18 de Septiembre estaremos celebrando nuestros 22 años de servicios informativo 
a la comunidad de la región.
En esta ocasión no podemos festejar como queríamos ya que durante esta pandemia debemos ajustar
nos a una nueva forma de distribución que son las tecnologías digitales, dejando de lado el tradicional 
formato papel que nos dio tantas satisfacciones durante este tiempo.
Pero más allá de la situación siempre es bueno el momento para agradecer a cada uno de los que for
mamos parte de la comunidad de Diario EL MEDIO, pasando por las instituciones, cooperativas, munici
pios, empresas, lectores, amigos, familiares, imprenta y todos los que formamos parte de este proceso.
Vaya a todos nuestros más sinceros agradecimiento y como siempre decimos, gracias por estar siem
pre firmes acompañándonos.

CELEBRAMOS NUESTRO 22 ANIVERSARIOS
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BELL VILLE 
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MONTE MAÍZ

La  Municipalidad  de 
Monte  Maíz  adhirió  a  la 

línea  de  Desarrollos  Ur
banísticos  del  Programa 
Procrear  2020 del Gobierno 
Nacional.  Esta  línea  crediti
cia  permitirá  la  compra  de 
viviendas en uno de los de
sarrollos  urbanísticos  en 
cualquier lugar del país.
El  Municipio  puso  a  disposi
ción  el  terreno  para  30  vi
viendas  ubicado  en  B° 
Monterrey,  calle  Formosa, 
entre  Chubut  y  Catamarca, 
donde  actualmente  hay  un 
espacio  verde.  También  pre
sentó el terreno para otras 15 
viviendas  sobre  calle  1°  de 
Mayo  frente  al  Jardín  Mater
nal,  sector  norte  de  la  locali
dad.
El  Intendente  Municipal,  Dr. 

Luis María Trotte dijo también 
que  están  a  punto  de  firmar 
un  convenio  con  B°  Santa 
Bárbara  para  poner  a  dispo
sición  22  lotes  para  44  vi
viendas del mismo Programa.
En  declaraciones  a  ZONA 
DE  NOTICIAS,  el  Intendente 
dijo:  “Nos  comunicamos  vía 
Zoom  con  la  Ministra  de  De
sarrollo  Territorial  y  Hábitat, 
María  Eugenia  Bielsa,  para 
interiorizarnos y  luego de ello 
le  hemos  enviado  la  docu
mentación  correspondiente 
de estos  lugares. Son dos te
rrenos  “chicones”  pero  en 
uno  se  pueden  construir  30 
viviendas  y  en  el  otro  15 
más. Para  la  construcción de 
viviendas se va a usar el sis
tema  dúplex  (viviendas  de 
dos  plantas)  porque  ocupan 

menos frente. En  lugar de 10 
metros de frente se necesitan 
solo  5  metros.  De  ese modo 
podemos  construir  más  vi
viendas.  Y  son  terrenos  que 
tienen todos los servicios que 
es  lo  que  hoy  nos  están  pi
diendo”.
Oportunamente  cuando  todo 
esté  aprobado  la  Municipali
dad  informará  las  fechas  y 
medios  de  inscripción.  Con 
respecto  al  convenio  con  B° 
Santa  Bárbara,  Trotte  dijo: 
“Tenemos  un  B°  Privado  que 
pondría  una  hectárea  a  dis
posición  del  Programa.  Se 
trata  de  B°  Santa  Bárbara. 
Ellos nos venderían los terre
nos  y  nosotros  los  presenta
remos en Procrear”.

Fuente: Montemaizmira

El Municipio adhirió a  los programas 
de desarrollo urbanísticos

SE COLOCARON 500 ÁRBOLES CON EL 
"PROGRAMA UN ÁRBOL POR CADA NIÑO NACIDO"

◘ Por quinto año consecutivo, la Muncipalidad de Justiniano 
Posse  estableció  que  la  primera  semana  de  septiembre  se 
coloca un árbol por cada niño nacido en la localidad durante 
los últimos 365 días.
En  ese  entorno,  las  familias  possense  se  encuentran  en  el 
“Paseo  de  la  Esperanza”  para  llevar  a  cabo  la  noble  tarea 
propuesta y de allí  en más cuidar de ese árbol en el  tiempo ya 
que lleva el nombre de su hijo.
Numerosos  vecinos  participaron  de  la  experiencia,  hermanos, 
tíos  y  abuelos  también  celebraron  la  llegada  de  un  nuevo 
miembro de la familia en el último año,.
A  partir  de  esta  iniciativa,  la Municipalidad  (aporta  los  árboles) 
no sólo suma nuevas especies arbóreas al pueblo, sino también 
profundiza la conciencia ambiental.

◘ La Biblioteca Popular Juan Bautista Alberdi, Comisión del Malambo y Amigos del Arte, informa 
que conjuntamente con Delegados Provinciales, se ha tomado la decisión de posponer la edición 
número 54 del Festival Nacional del Malambo, que debiera realizarse en el próximo mes de enero 
de 2021.
Esta medida se sostendrá hasta tanto las condiciones sanitarias impuestas por la situación pandémica 
puedan superarse y se permita la concreción del Festival.
La decisión adoptada es producto del consenso colectivo y procura garantizar el bienestar de todos.

SE SUSPENDIÓ LA EDICIÓN 54º DEL FESTIVAL NACIONAL DEL MALAMBO
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En Benjamín Gould,  se  ha
bilitó el gas en el hogar a 

las  primeras  familias  que  rea
lizaron la conexión a través de 
redes  domiciliarias.  La  inau
guración  fue  en  la  sede  de  la 
municipalidad  local  de  la  que 
participó  el  ministro  de  Servi
cios  Públicos,  Fabián  López, 
acompañado  del  legislador 
departamental,  Dardo  Iturria  y 
el intendente, Jorge Jaime.
Además, se realizó un recorrido 
por  los domicilios de  las  familias 
que ya cuentan con el servicio. 
La habilitación de redes domici
liarias en Benjamín Gould se de
sarrolló  en  dos  etapas:  la 
primera  contó  con  la  instalación 
de  1338  metros  de  redes  por 
parte de Ecogas, con una  inver
sión  de  $4.014.000  y  permitió 
que  124  habitantes  estén  en 
condiciones  de  conectarse  al 
suministro de Gas Natural.
La segunda etapa de la obra de 
ampliación  de  redes  domicilia
rias  de  gas  natural  con  fondo 
provincial,  fue  ejecutada  por  el 
Municipio  de  Benjamin  Gould  a 
través  del  Convenio  24,  y  con
sistió  en  la  colocación  de  1582 
metros  de  redes  por  un  monto 
de  $2.535.915,  que  beneficiaron 
a 256 habitantes.
Cabe  destacar  que  en  total,  la 

obra  demandó  una  inversión  de 
$6.549.915  para  ejecutar  2920 
metros  de  redes  para  380  veci
nos de la localidad.
Gas Industria en Ordoñez
La  empresa  Alimentos  Parissia 
(BIONUTRIR)  accedió  al  gas 
natural  gracias  al  programa  Co
nectar Gas Industria. Se trata de 
el  emprendimiento  número  59 
que  se  conecta  al  gas  natural 
desde que se  realizó  la obra de 
gasoductos troncales.
La  obra  se  enmarca  dentro  del 
Programa «Conectar Gas  Indus
tria»,  el  cual  impulsa  la  llegada 
del servicio esencial a  industrias 
cordobesas,  a  través  de  gaso
ductos  troncales.  En  el  lugar, 
además  de  ministro  López  y  el 
legislador  Iturria;  participaron  de 
la  habilitación  el  intendente,  Pa
blo Ladrón de Guevara, y el pro
pietario  de  la  firma,  Leandro 

Parissia.
BioNutrir cuenta con 37 trabaja
dores que se desempeñan en la 
planta y 20 personas que  traba
jan  de manera  indirecta.  La  ha
bilitación  de  gas  facilitó  la 
creación  de  4  nuevos  puestos 
de empleo. 
Para  la  ejecución  de  la misma, 
BioNutrir  realizó  una  inversión 
de  $4.200.000,  lo  que  le  permi
tirá generar un ahorro anual es
timado de $6.198.400.
Los  trabajos  realizados  com
prendieron  la  ejecución  de  una 
obra  externa  compuesta  por 
1200  metros  de  cañería,  y  una 
obra  interna  que  consta  de  una 
red  de  distribución  con  80  me
tros  de  cañería,  un  regulador  y 
medidor  que  permite  reducir  la 
presión de 4 Kg/cm2 a 0,160 Kg/
cm2  con  una  capacidad  de  100 
m3/h.

REGIONALES

Habilitaron nuevas conexiones de gas natural 
en Ordóñez y B. Gould

BREVES DE MONTE BUEY

JÓVENES SE ORGANIZAN PARA EMMINED
Los  jóvenes  de  Monte  Buey  ya  comenzaron  a  reunirse  para 
organizar  el  encuentro  que  tiene  como  ejes  fundamentales  el 
emprendedorismo,  la  innovación y  la educación conocido con el 
acrónimo de EMMINED.
El encuentro es organizado por el Departamento de Juventud de 
la Municipalidad de Monte Buey, el Centro de Estudiantes de ITAI 
y  el  Centro  de  Estudiantes  del  Instituto  General  "José  María 
Paz".
Debido a las contingencias de la pandemia,  las actividades que 
se proyectan serán de manera virtual. 

CANCELARON LA 20º FIESTA NACIONAL DE LA SIEMBRA DIRECTA Y 50º EXPOITAI
La  Municipalidad  junto  al  Instituto  Técnico  Agropecuario  e 
Industrial,  emitieron  un  comunicado  informando  que  dada  la 
situación de pandemia por la que se atraviesa no se realizará la 
20º Fiesta Nacional de la Siembra Directa y 50º EXPOITAI.



Las  Ligas  siguen  en  la  encrucijadas 
por la vuelta al fútbol
Consejeros  y  directivos  de 

la  Liga  Beccar  Varela  se 
reunieron  en  forma  virtual  pa
ra  tratar  el  tema  de  la  realiza
ción  o  no  de  un  campeonato 
en lo que resta del año.
Cada  club  expuso  su  situación 
actual  dentro  de  un  contexto  de 
pandemia  en  el  que  todavía  no 
se  vislumbra  un  horizonte  claro 
respecto  de  una  salida  de  la 
emergencia sanitaria.
Algunas  instituciones  presenta

ron  ante  sus municipios  el  pedi
do  de  autorización  para  retomar 
las  prácticas,  tal  es  así  que Ar
gentino  y  Lambert  de  Monte 
Maíz  ya  trabajan  con  sus  res
pectivos protocolos.
Mientras se aguarda por  resolu
ciones  específicas  del  Consejo 
Federal  del  Fútbol  Argentino, 
entes  sanitarios  y  gubernamen
tales,  se  fijó  como  fecha  para  la 
próxima  reunión  el  lunes  21  de 
septiembre.

Ese  día  La  Beccar  tomará  la 
decisión  final  acerca  de  la  tem
porada 2020.

LIGA BELLVILLENSE

Por  su  parte  al  cierre  de  esta 
edición  la  Liga  Bellvillense  de 
Fútbol  tenía  previsto  reunirse 
para  decidir  que  medidas  adop
taría.
Tras  la  misma  decidieron  dar 
por finalizada la temporada 2020 
y comenzar a pensar en 2021.

DEPORTES

◘  Julia  Grando,  Lucía  Olivieri  y  Catalina 
Rochaix se sumaron al grupo de jugadoras que 
entrenan en la Federación Cordobesa de Voley, 
bajo las órdenes de Martin Ambrosini. 
La Federación de Voley Argentino dispuso que los 
trabajos de la Selección se realicen por regiones y 
nuestra  Capital  Provincial  recibió  a  varias 
jugadoras.
Los  entrenamientos  abarcan  a  jugadoras  de  la 
selección menor,  juvenil  y mayor,  y  se  dan  en  el 
marco  de  la  preparación  para  las  competencias 

que se vienen para la albiceleste tanto en el orden 
nacional como internacional.

NATACIÓN

Tras la autorización del COE Córdoba, la natación 
ingresó en la lista de los deportes permitidos den
tro de la institución.
Tras  varios  días  de  acondicionamiento  del 
complejo climatizado  las puertas se abrieron, con 
un  riguroso  protocolo  sanitario  el  cual  solicitaron 
las  autoridades  del  Club  se  cumpla  a  rajatabla 
para evitar inconvenientes.

NUEVA ENTREGA DE SUBSIDIOS NO 
REINTEGRABLES A CLUBES DE LA ZONA

◘ La Agencia Córdoba Deportes, entregó en la ciudad de Vi
lla María,  subsidios de  40 mil  pesos a  instituciones deporti
vas  de  la  zona  en  el  marco  del  Programa  de Asistencia  a 
Clubes.
Se  trata  de  un  subsidio  no  reintegrable  que  fue  adjudicado  al 
Club Sportivo Chazón y sus partes de Etruria, Sarmiento y Talle
res.
En la entrega estuvo presente el director de Deportes de la Pro
vincia de Córdoba, Héctor "Pichi" Campana.
La  iniciativa está destinada al pago de  las obligaciones corrien
tes, a fines de facilitar la continuidad de su funcionamiento institu
cional,  sobre  todo para aquellos que se encuentren en  riesgo o 
se hayan visto deteriorados por las actuales circunstancias
Actualmente, los clubes no escapan a la realidad de deterioro de 
su estructura económica y  financiera que afecta a  toda  la socie
dad. Al permanecer  cerrados o con actividad mínima durante el 
aislamiento obligatorio disminuyeron sus ingresos por  las caídas 
en el pago de las cuotas sociales y no pueden recaudar fondos a 
través  de  sus  actividades  habituales.  La  necesidad  de  pagar 
sueldos, mantener  la  infraestructura y brindar servicios pone en 
riesgo su subsistencia.

◘ El piloto de Monte Maíz, Sebastián Alzamendi, 
conducirá un auto de TOP RACE preparado por el 
Aimar  Motorsport  de  Top  Race  Series  y  con  la 
sponsorización  del  concesionario  Semtraco  y 
Biatta.
Juan Cruz Aimar, propietario del equipo señaló a  la 
prensa:  “El  ensayo  en  el  Oscar  Cavalen    se 
desarrolló de acuerdo a lo que habíamos previsto” y 
continuó,  “En  el  caso  de  Sebastián  es  el 
subcampeón  del  TC  4000  Cordobés  y  quedó 
conforme con su adaptación a este tipo de autos, por 
lo que acordamos su incorporación a la Categoría”.

SEBASTIAN ALZAMENDI AL TOP RACE

TRES JUGADORAS DEL VOLLEY DEL BELL ENTRENAN CON LA SELECCIÓN



MEDIDAS

AGROPECUARIAS

Alertan que el  impuesto  ‘a  la riqueza’ alcanzará 
a propietarios de campos de 260 ha
El ex Jefe de Gabinete del 

Ministerio  de  Agricultura 
de  Argentina,  Santiago  Del 
Solar,  que  el  denominado 
“impuesto  a  la  riqueza”,  de 
quedar  como  está  redactado, 
va a impactar de lleno en mu
chos  productores  agrope
cuarios.
“En primer  lugar hay que decir 
que  ese  impuesto  es  una  muy 
mala  idea,  porque  es  llevar  di
nero del  que  tiene algo para el 
agujero negro de la política y el 
gasto público. Hay que tener en 
cuenta  que  ese  gasto  público 
tiene  hoy  un  déficit  del  10  o 
12%,  cuando  al  momento  de 
entregar  el  gobierno  Macri  lo 
había  dejado  al  cero  por  cien
to”, explicó Del Solar.
Al referirse al denominado “im
puesto a la riqueza” y el impac

to  que  este  podría  tener  sobre 
los  productores  agropecuarios, 
Del Solar indicó que “pretenden 
gravar  con  impuestos  a  aque
llos que tengan 200 millones de 
pesos  declarados  a  diciembre 
de 2019,  lo cual quien escrituró 
un  campo  en  la  zona  de  Junín 
que  valía  13  mil  dólares  la 
hectárea  con  260  hectáreas  ya 
pagaría  el  impuesto  a  la  rique
za.  Incluso  aquellos  que  com
praron  campo  con  una 
hipoteca,  aunque  hayan  paga
do un parte menor de  la opera
ción”,  y  explicó  que  los 
productores que ya tienen cam
po  con  valuación  fiscal  sin  ac
tualizar no serían alcanzados.
Por  otra  parte,  también  reveló 
que  los productores  y/o  contra
tistas  rurales  que  pudieron  ha
ber  comprado  maquinaria 

agrícola  u  otras  herramientas 
de  trabajo  también  podrían  es
tar  alcanzados  por  este  im
puesto.  “Esto es así en  función 
que  las  cosechadoras  de  pri
mera  línea está en valores que 
rondan  los 700 mil dólares, por 
lo  que  una  apersona  que 
compró  una  máquina  nueva, 
más  el  valor  de  todas  las 
demás  máquinas  necesarias 
para  trabajar  y  si  a  esto  le 
sumás  un  campito  chico  y  una 
casa  y  alguna  camioneta,  bue
no…,  ya  estás  entre  los  que 
tendrían  que  pagar  este  im
puesto por ser rico”.
Finalmente  dijo  que  “este  im
puesto grava el capital e impac
ta  directo  en  el  que  invierte  y 
apuesta  al  país.  Este  proyecto 
de ley muy malo e incluso des
creo que sea por única vez”.

AGROQUÍMICOS: FACILITAN HABILITACIÓN E 
INSCRIPCIÓN DE EQUIPOS Y OPERARIOS

◘ Con el objetivo de satisfacer los requerimientos del sector 
productivo  y  en  el marco  de  la  Ley  Provincial  9164  de  Pro
ductos  Químicos  y  Biológicos  de  Uso Agropecuario,  la  Di
rección  General  de  Fiscalización  y  Control  de  la  cartera 
estableció  pautas  complementarias  y  de  facilitación  para  la 
inscripción y habilitación de aplicadores terrestres.
A  través  de  la Resolución  15/2020  del  área mencionada,  publi
cada en el Boletín Oficial de  la Provincia de Córdoba el pasado 
21 de agosto, se acepta para la inscripción y/o habilitación anual 
en el Registro de Aplicadores Terrestres, a operarios que hayan 
asistido y aprobado el curso de Nivel Inicial, en su módulo teórico 
dictado de manera virtual por el Departamento de Sanidad Vege
tal, dependiente de la Secretaría de Agricultura.
Asimismo,  y  para  garantizar  la  seguridad  tanto  del  operario 
como de la población, en el documento se determina que las pul
verizaciones  tendrán el asesoramiento y seguimiento de un Ase
sor Fitosanitario  habilitado,  hasta que  los  trabajadores estén en 
condiciones de asistir y aprobar el bloque práctico del curso que 
dispone la Ley.

ACTUALIZACIÓN DE OPERARIOS HABILITADOS
En  la misma  línea de  trabajo, conforme a otra  resolución minis
terial  (19/2020) en  lo que  respecta a  la situación de quienes ya 
cuentan  con  el  carné  de  operario  pero  se  les  venció  la  habilita
ción  antes  del  29  de  noviembre  de  2019,  los  mismos  deberán 
realizar el Curso de Actualización de manera virtual. A los aplica
dores que se les haya vencido el carné después de dicha fecha, 
se les mantendrá la vigencia.
Los  requisitos para  todos  los  registros anual se encuentran dis
ponibles en agricultura.cba.gov.ar, ingresando a Biblioteca Digital 
y seleccionando en “Temáticas” el registro deseado.
La  documentación  debe  ser  enviada  a  fiscalización.agroquimi
cos@cba.gov.ar para el procesamiento del trámite. Los teléfonos 
de  contacto  para  consultas  son  03514342100  int.  223  o 
3516666718.
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Una situación insostenible viven las empresas 
productoras de biocombustible
Seis  cámaras  que  nu

clean  a  productores  de 
biocombustibles  advirtieron 
al  ministro  de  Economía, 
Martín  Guzmán,  que  sus 
asociados  están  “en  una  si
tuación  insostenible”  des
pués  de  “tres  años  de 
perjudiciales  y  sucesivas 
modificaciones en los proce
dimientos  de  determinación 
de precios (2017 a 2019)”.
Según  informaron  ya  son 
“nueve  los meses de  congela
miento  de  precio,  que  se  su
man  a  una  caída  de  la 
demanda  de más  del  25%  en 
2020,  generado  principalmen
te por la pandemia mundial”.
Por estas razones,  las entida
des le solicitaron al ministro “la 
urgente publicación de un pre
cio  que  compense  costos  y 
contemple  una  utilidad  razo
nable”.

Sobre  la  situación  actual  de
tallaron:
– Todas las plantas de biodie
sel  que abastecen el mercado 
interno  se  encuentran  para
das.
– Las plantas de bioetanol de 
caña  de  azúcar,  en  plena  za
fra,  registran  costos  muy  por 
encima  del  precio  congelado, 
lo  que,  sumado  al  elevado 
costo  financiero  que  origina  la 
estacionalidad  para  distribuir 
el  abastecimiento  en  12  me
ses,  configura  un  quebranto 
económico para la actividad.
–  Las  industrias  de  bioetanol 
de  maíz  operan  intermitente
mente,  agravado  por  los  fuer
tes  aumentos  del maíz  (+35% 
desde  mayo),  materia  prima 
que  representa el 60% de sus 
costos de producción.
El  planteo  del  sector  se  fun
damenta en que la Ley 26.093 

crea un régimen de promoción 
que prevé la obligación del Es
tado  de  establecer  un  precio 
oficial  para  esos  productos, 
que  compense  los  costos  y 
una  utilidad  razonable,  algo 
que  según  las  asociaciones 
“se  incumple  desde  hace  va
rios años” (tras el cambio de la 
fórmula  del  precio  durante  la 
gestión  del  ex  ministro  de 
Energía, Gustavo Lopetegui) y 
que  se  “agrava  al  extremo 
desde el congelamiento de di
ciembre pasado”.
Para  urgir  una  solución,  las 
cámaras solicitaron al ministro 
y al secretario una audiencia a 
la  que  “sería  deseable  que 
también  sean  convocados  los 
ministros  competentes  de  las 
provincias  de  la  Liga  de  Pro
vincias  Bioenergéticas,  quie
nes  conocen perfectamente al 
sector”.

ENERGÍAS ALTERNATIVAS

◘  El  secretario  de  Relaciones  Económicas  Internacionales 
Jorge Neme,  indicó  que  “la Nación  tiene  el  objetivo  de  llevar 
las exportaciones a US$ 100 mil millones, por eso era necesa
rio  la  creación  de  un  espacio  institucional  donde  las  provin
cias  tengan  protagonismo  y  sean  parte  de  las  estrategias  de 
promoción  del  comercio  exterior  que  lleva  adelante  la  Canci
llería”, así lo informaron fuentes de la Cancillería Argentina.
En esta  línea,  explicó  que para  cumplir  este  objetivo  “el Consejo 
va a potenciar la inserción internacional de nuestras economías re
gionales e  incrementar  la productividad de  las provincias para pro
yectarlas a los distintos mercados del mundo”.
Neme agregó que “poder contar con las experiencias provinciales 
en este espacio común enriquece la elaboración de las estrategias 
de promoción del comercio exterior, de  identificación de mercados 
y de difusión de la oferta exportable; permite optimizar  la participa
ción  en  ferias  internacionales,  rondas  de  negocios  y misiones  co
merciales en el exterior, al mismo tiempo que facilita  la promoción, 
el fomento y atracción de inversiones extranjeras”.
“Tenemos  las mejores expectativas de que el espacio de articula
ción creado con el Consejo Federal de las Relaciones Exteriores y 
Comercio  Internacional  redunde  en  beneficio  de  nuestras  eco
nomías regionales y de todos los argentinos que trabajan en ellas" 

CANCILLERÍA CREÓ UN CONSEJO FEDERAL 
PARA PROMOVER EXPORTACIONES REGIONALES

El “ecommerce” ya crecía en la Argentina y 
la  pandemia  por  el  COVID19  lo  disparó 

hacia  arriba  mucho  más.  Y  el  campo,  en  ese 
contexto, no fue ni es la excepción. 
Por ello, Mercado Libre anunció el lanzamiento de 
“AGRO”,  la  nueva  sección  en  la  plataforma  que 
reúne  más  de  60.000  artículos,  entre  insumos 
agrícolas y ganaderos, vehículos, maquinarias,  in
muebles y campos.
El  nuevo  espacio  dentro  de  la  tienda  ya  cuenta 
con  1.289  pymes,  374  concesionarias  de  maqui

naria  agrícola  y  más  de  10  tiendas  oficiales  que 
tienen su oferta publicada en la plataforma.
Además, explican desde  la compañía multinacio
nal, que se puede aprovechar una gran experien
cia  de  compra  con  facilidades  de  pago,  envíos  y 
devoluciones a todo el país.
Entre  las  subcategorías más  vendidas  se  desta
can: cercos eléctricos, caravanas, pinzas para ca
ravanas, alimento balanceado y vitaminas. 
Sembradoras y cosechadoras fueron las que más 
crecieron en búsquedas respecto al año anterior.

UN GRANDE DEL ECOMMERCE ABRE SU SECCIÓN “AGRO” PARA LA COMPRAVENTA DE PRODUCTOS E INSUMOS



SALUD

Crecre la preocupación en la zona por 
el aumento de casos de COVID 19
En  varias  localidades  de  la 

zona  se  ha  complicado  la 
situación  por  contagios  de 
COVID19. La multiplicación de 
casos se ha ido acelerando.
Se  registran  muchos  contagia
dos  en  Laborde,  Etruria,  Monte 
Maíz, Santa Eufemia, Justiniano 
Posse,  Ucacha,  Isla  Verde,  Co
rral  de  Bustos, Arias,  Bell  Ville, 
Ordoñez,  Inriville,  La  Carlota  y 
Monte Buey, entre otros.
Mientras  que  los  COE  con 
asiento  en  Villa  María  y  Río 
Cuarto,  están  totalmente  des
bordados por  la cantidad de pa
cientes que son enviados de su 
zona  de  influencia.  A  esto  hay 
que  sumarle  el  personal  de  la 
salud que sin contar con las he
rramientas  de  protección  nece
sarias  está  siendo  contagiado 
por la enfermedad.
Esto motivó que desde hace al
gunas  semanas  haya  moviliza
ciones  en  el  Centro  Cívico  de 
Córdoba,  donde  Médicos  Auto
convocados  reclaman  mejores 
condiciones  de  trabajo  y  una 
suba salarial.
"Están  falleciendo  colegas  y  la 
pregunta  que  nos  hacemos  es 
saber  cuánto  vale  nuestra  vida, 
cuánto vale exponernos, y al ver 

nuestro  recibo de sueldo vemos 
que nuestra vida no vale nada", 
sentenciaron.
Otro  tema que  preocupa  y mu
cho es  la falta de médicos en el 
interior  provincial.  Datos  publi
cados  recientemente  por  el 
Consejo  de  Médicos  de  Córdo
ba evidenciaron la problemática, 
los  números  hablan  de  164  in
tensivistas  radicados  en  la  ciu
dad de Córdoba y sólo 91 en el 
resto de la provincia.
“Hay que medir por localidades. 
Hay  algunas  donde  la  situación 
es  realmente  muy  complicada”, 
dijo Andrés De León, presidente 
del  Consejo  Médico  de  Córdo
ba.
Según  datos  aportados  por  el 
especialista, hoy son 255 los te

rapistas  certificados.  “El  65% 
está en Córdoba capital. La dis
tribución  de  médicos  es  muy 
dispar.  Generalmente  se  deben 
distribuir 50% en capital y la otra 
mitad en el interior, lo cual ya es 
deficitario.  Debería  haber  más 
médicos en el interior”, opinó.
También admitió que la crisis se 
ve  agravada  porque  hay  mu
chos  colegas  contagiados  por 
Covid19.  “Hoy  es  lo  que  más 
preocupa”, dijo.
“Nuestros  profesionales  están 
realmente  agotados”,  destacó, 
al  tiempo  que  recordó  que  esta 
carencia  es  una  consecuencia 
de lo que no se hizo durante los 
últimos  años.  “Nadie  se  preo
cupó  por  qué  necesitábamos”, 
concluyó.

EMERGENCIA SANITARIA
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Mientras  un  estudio  espe
ra  ser  aprobado  por  la 

Anmat,  avanza  el  uso  compa
sivo  de  ese  fármaco  adminis
trado  en  nebulizaciones.  Más 
de  80  pacientes  con  infección 
moderada  a  severa  experi
mentaron  “una  mejoría  inme
diata de los síntomas”. 
Allá  por  mayo  se  conocía  que 
científicos  cordobeses  habían 
logrado  un  producto  para  reali
zar  nebulizaciones,  a  base  de 
ibuprofeno  modificado,  con  el 
cual  revirtieron  casos  de  coro
navirus.  Las  idas  y  vueltas  res
pecto  a  recomendar  o  no  el 
uso  de  ibuprofeno  como  trata
miento para bajar  la fiebre y dis
minuir  el  dolor  corporal  en 
pacientes con coronavirus  termi
naron  por  desconcertar  tanto  a 
pacientes  como  a  profesionales 
de la salud.
Pero  los  tratamientos  continua
ron  en  su  fase  experimental: 
“Los pacientes con disnea, hipo
xemia, con enfermedad modera
da  a  severa  y  con 
comorbilidades  de  todo  tipo  ex
perimentaron  una  mejoría  inme
diata  de  los  síntomas”,  adelantó 
Alexis  Doreski,  médico  especia
lista  en  medicina  interna,  neu
monólogo  (MN  141740)  e 

investigador clínico. 
El  abordaje  es  algo  completa
mente  innovador:  su  acción  te
rapéutica  es  antiinflamatoria, 
bactericida  así  como  viricida,  y 
está destinada al potencial trata
miento  de  afecciones  pulmona
res,  entre  ellas  el  nuevo 
coronavirus  causante  de  CO
VID19. 
La  idea  surgió  hace  siete  años 
y es de Dante Beltramo,  investi
gador  principal  del  Consejo  Na
cional  de  Investigaciones 
Científicas  y  Técnicas  (Conicet) 
y  del  Centro  de  Excelencia  en 
Productos y Procesos de Córdo
ba  (Ceprocor),  quien modificó  la 
molécula  del  ibuprofeno  hacién
dola 100% soluble en agua para 
administrarlo  en  nebulizaciones 
con  el  objetivo  de  tratar  a  pa
cientes con fibrosis quística, una 
enfermedad  genética  con  altas 
tasas de mortalidad que afecta a 
niños y adolescentes.
EN QUÉ CONSISTE EL TRATAMIENTO
“Consiste  en  la  nebulización de 
ibuprofeno  sódico,  una  forma 
farmacéutica  diferente  de  la  co
nocida  molécula  de  ibuprofeno 
–puntualizó  Doreski–.  Si  bien  la 
molécula  sigue  siendo  ibuprofe
no,  está  vehiculizado  de  otra 
manera en forma de sal”. En ese 

sentido aclaró que “es importan
te  que  la  gente  sepa  que  no 
debe  usar  el  ibuprofeno  que 
consigue  en  las  farmacias  para 
nebulizar”.
“Se  utiliza  esta  solución  en  for
ma de nebulización, logrando al
canzar  la  vía  aérea  pequeña 
con  partículas  muy  pequeñas  y 
se administra con un sistema de 
Helmet  o  casco  con  extracción 
de flujo a través de filtros, gene
rando presión negativa en su in
terior”.
“Con respecto a  los parámetros 
medibles  hay  una  evidente  me
joría  objetiva,  evidenciada  por 
frecuencia  respiratoria,  frecuen
cia  cardíaca,  saturación  de  oxí
geno ambiente o  con oxígeno a 
diferentes  flujos,  coloración  de 
piel,  mucosas  y  lecho  ungueal, 
que  pasan  de  evidenciar  ciano
sis  por  la  tonalidad  azulada  a 
mostrar  un  cambio  rotundo  ha
cia la normalidad”, expresó.
Consultado  sobre  en  qué  per
sonas  se  puede  usar,  Doreski 
señaló  que  “en  pacientes  leves 
el  efecto  fue  la  negativización 
temprana.  En  pacientes  mode
rados y severos antes de entrar 
en  asistencia  respiratoria mecá
nica el efecto es muy marcado y 
muy contundente. 

INVESTIGACIÓN

Un  tratamiento  con  ibuprofeno  inhalado 
revirtió casos graves de COVID19
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MASSEY FERGUSON, LA MARCA DE EQUIPOS AGRÍCOLAS CON MÁS DE 170 AÑOS DE INNOVACIÓN Y EXPERIENCIA EN 
EL  MERCADO,  SE  ENORGULLECE  EN  ANUNCIAR  LA  INAUGURACIÓN  DE  LEGAZ  SRL,  CONCESIONARIA  OFICIAL  EN 
UCACHA, PROVINCIA DE CÓRDOBA. LA MISMA SE ENCUENTRA UBICADA EN LA RUTA 11 Y ACCESO.

EMPRESAS

Massey Ferguson inauguró su concesionaria 
Legaz en Ucacha

El martes 8 de septiembre 
tuvo  lugar  la  primera 

inauguración  virtual  de  una 
Concesionaria  Massey  Fer
guson. La misma se realizó a 
través  de  una  plataforma  es
pecialmente diseñada para el 
acontecimiento,  y  paralela
mente  fue  transmitida  en  vi
vo.
El  evento  incluyó  un  recorrido 
por  las  nuevas  instalaciones, 
el corte de cinta y la tradicional 
entrega de  la  placa  conmemo
rativa  a  Diego  Legaz,  Gerente 
General de la firma.
La jornada se llevó a cabo con 
todos los cuidados y protocolos 
correspondientes  que  imparten 
los organismos sanitarios.
Legaz  cuenta  con  presencia 
en el rubro desde el año 1976, 
destacándose  por  su  extensa 
trayectoria,  infraestructura  en 

la  zona  y  recursos  humanos. 
Con  vasta  experiencia  en  ma
quinaria  agrícola  y  repuestos, 
la  firma apuesta  fuertemente a 
la  atención  posventa  como 
principal  elemento  diferencia
dor,  satisfaciendo  las  necesi
dades  del  productor  a  través 
de servicios de alta calidad. 
“A  pesar  del  contexto  de pan
demia en el que nos encontra
mos,  pudimos  concretar  el 
acuerdo con Massey Ferguson 
con  éxito,  de manera  virtual,  y 
estamos muy contentos de for
mar  parte  de  este  gran  de
safío.  Con  la  nueva 
representación  que  tenemos 
en  Ucacha,  nuestro  plan  está 
enfocado  en  la  posventa,  los 
servicios  y  los  repuestos,  y 
contribuiremos  a  ser  parte  del 
crecimiento  y  proceso  de 
transformación  de  la  marca. 

Vivimos  un  gran  momento  en 
la  inauguración  virtual  en 
nuestra  casa  central”,  resaltó 
Diego Legaz. 
Eriko Bagatim, Gerente Gene
ral  de AGCO Argentina,  le  dio 
la bienvenida a Legaz y felicitó 
a  Diego  por  la  inauguración. 
“La  razón  por  la  cual  estamos 
realizando  esta  inauguración 
virtual es para poder garantizar 
la  calidad y el  cuidado que  te
nemos con nuestros  clientes  y 
nuestra  gente  en AGCO  y  en 
nuestros  concesionarios.  Es 
muy  importante  poder  seguir 
con  la  expansión  de  nuestra 
red  de  concesionarios  y  de 
esta  manera  poder  llevar  más 
cercanía  a  nuestros  clientes, 
tanto  desde  el  punto  de  vista 
de  la  venta  de  maquinaria 
como  también  de  la  venta  de 
calidad”, finalizó el ejecutivo. 

MASSEY FERGUSON

Massey Ferguson, una marca perteneciente al grupo AGCO, es 
el mayor exportador de maquinaria agrícola en América Latina y 
ha sido una referencia en el mercado argentino durante más de 
50 años de presencia local. 
Los  tractores, cosechadoras, equipos  forrajeros, pulverizadoras, 
sembradoras,  implementos,  y  productos  de  agricultura  de  preci
sión  de  Massey  Ferguson  se  comercializan  en  más  de  80  paí
ses,  principalmente  Sudáfrica,  Arabia  Saudita,  Argelia,  Bolivia, 
Chile y Paraguay, además de Argentina. 
Las  fábricas  en América  del  Sur  se  encuentran  en Argentina: 
General  Rodríguez  /  BUE  (tractores,  cosechadoras  y  motores 
AGCO Power) y también en Brasil: Canoas / RS (tractores), San
ta Rosa / RS (cosechadoras), Ibirubá / RS (sembradoras e imple
mentos),  Mogi  das  Cruzes  /  SP  (tractores,  motores, 
pulverizadores,  generadores  y  laboratorio  de  control  de  emisio
nes).
Más información disponible en: www.masseyferguson.com.ar

AGCO

AGCO (NYSE: AGCO) es líder mundial en el diseño, fabricación 
y distribución de equipos y soluciones agrícolas, y apoya la agri
cultura productiva con una línea completa de equipos y servicios 
relacionados. Los productos AGCO son vendidos a través de cin
co marcas principales: Challenger®, Fendt®, GSI®, Massey Fer
guxson®  y  Valtra®,  con  el  apoyo  de  Fuse®  en  servicios  de 
optimización agrícola. Fundada en 1990, AGCO tiene su sede en 
Duluth, GA (EE. UU.), e tuvo ventas netas de US$ 9 mil millones 
en 2019. Para obtener más información, visite http://www.AGCO
corp.com. Para recibir noticias de la compañia, información y no
vedades  acerca  de  eventos,  síganos  en  Twitter:  @AGCOCorp. 
Para  información    financieras  en  Twitter,  siga  el  hashtag  #AG
COIR.

◘  Las  piezas  genuinas Massey  Ferguson  están  diseñadas  y  desarrolladas  siguiendo  estrictos 
criterios de fabricación basados   en las características técnicas y constructivas de los productos 
de Massey Ferguson.
La materia prima utilizada en los procesos de fabricación de las piezas y almacenamiento pasa por un 
riguroso proceso de calidad asegurando que los equipos de la marca no pierdan seguridad, durabilidad, 
productividad y desempeño compatibles con los estándares exigidos mundialmente.
Además, todos los proveedores son certificados por la ISO 9001 y los profesionales de piezas de la red 
Massey Ferguson y distribuidores del mercado externo pasan por un programa de entrenamiento técnico 
exclusivo de AGCO Parts.

POSTVENTA  REPUESTOS LEGÍTIMOS




